



Contraloría: familiares de funcionarios de salud se saltaron listas de espera

IRREGULARIDADES. Casos en Osorno, Angol, Talca y Ovalle.

La Contraloría General de la República detectó que cuatro hospitales regionales realizaron cirugías a funcionarios o a sus familiares, dándoles prioridad por sobre las listas de espera No GES.

Las auditorías fueron realizadas en los hospitales de Osor-

no, Angol, Talca y Ovalle.

En el primero de los casos el subdirector médico del Hospital Base San José de Osorno operó a su hermana, quien apenas estuvo dos días en la lista de espera cuando el promedio de espera para esa patología es 330 días.

En el Hospital Doctor Mauricio Heyermann Torres de Angol, se detectó que en 2023 se realizaron 3.324 cirugías, de las cuales 359 fueron practicadas a parientes o funcionarios del Servicio de Salud de Angol y su red.

En el Hospital de Talca 121 funcionarios y familiares fueron

operados en tiempos menores de espera respecto de la población general. Y en Ovalle la CGR detectó que en 16 casos se realizó una intervención quirúrgica a un funcionario o su familiar en la misma fecha que se suspendió la cirugía a otros pacientes.

Ante estas denuncias, el subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, anunció sumarios y dijo que "sabemos que, como demuestran las auditorías, hay ocasiones en que estas prioridades se rompen y eso no debería ocurrir".

CS